

Räbeliechtliumzug

30. November 2022

Kurz vor dem Eindunkeln am Montag, dem 31. Oktober, besammelten sich viele kleine und grosse Dorfbewohner auf dem Parkplatz der Kirche Stadlerberg um den traditionellen Räbeliechtliumzug zu starten. Mit viel Eifer und voller Vorfreude haben die Kindergärtler, Erst- und Zweitklässler am Morgen mit Hilfe der Eltern oder Lehrer ihre Räben zu kleinen Kunstwerken geschnitzt, welche dann abends in voller Pracht und wunderschön die dunklen Strassen erhellten.

Nach einem gemütlichen Spaziergang durchs Dorf, unterstützt von der Feuerwehr GlaStaWei, kamen die Kinder bei der Primarschule an, wo man sich in der grossen Aula besammelte um gemeinsam die eingeübten Lieder zu singen. Wunderschön begleitet wurden sie dabei von Freiwilligen des Jugendensembles Neerach.

Bevor sich die Kinder dann doch etwas müde, aber glücklich auf den Heimweg machten, gab es noch Wienerli mit Brot und Punsch für alle.

Ein gelungener und besinnlicher Einstieg für die kommende Jahreszeit!

Das ElternEcho möchte sich bei allen Helfern und Mitwirkenden für diesen schönen Abend bedanken.

